

Saatja: Iris Wabnitz <wabnitz@dfv.org>

Saadetud: 24.03.2025 13:53

Teema: 3. Europäischer Feuerwehrgipfel - 3rd European Summit of Firefigthers (ESF112) in Berlin

Manused: Einladung ESF112 Berlin.pdf; Invitation ESF112 Berlin.pdf; 3rd ESF112 - Ablauf.pdf; 3rd ESF112 - Schedule.pdf; ESF112 - Application form.pdf

TÄHELEPANU! Tegemist on väljastpoolt asutust saabunud kirjaga. Tundmatu saatja korral palume linke ja faile mitte avada!

An

- die Präsidenten und Präsidentinnen der Feuerwehrverbände der EU-Mitgliedsstaaten und
- das Präsidium des Deutschen Feuerwehrverbandes

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie bereits in unserer E-Mail vom 6. Februar 2025 angekündigt, laden wir Sie heute zum 3. Europäischen Feuerwehrgipfel „ESF112“ am 21. Mai 2025 nach Berlin ein. Bitte beachten Sie die beigefügte Einladung.

Zudem würden wir uns sehr freuen, Sie zu unserem diesjährigen Berliner Abend der deutschen Feuerwehren begrüßen zu können. Eine offizielle Einladung dafür folgt nach namentlicher Meldung der Teilnehmenden ab dem 25. März 2025.

Nutzen Sie bitte für die organisatorische Vorbereitung und Teilnahmebestätigung von max. 3 Personen pro Verband, sofern noch nicht geschehen, die beigefügte Excelliste und senden Sie die Kontaktdaten bis spätestens **2. April 2025** an wabnitz@dfv.org. Wenn zusätzlich EU-Parlamentarier an der Gründungsveranstaltung teilnehmen möchten, bitten wir um Ihre Information

Den Ablauf fügen wir für Ihre weitere Planung bei. Bitte beachten Sie dort auch unsere Hotелеmpfehlungen.

Wir bedanken uns für Ihre Einsendungen zum Entwurf des Statutes. Wir arbeiten momentan an der überarbeiteten Fassung, die Ihnen zeitnah übermittelt wird. Zudem bitte wir um Ihr Verständnis, dass der Satzungsentwurf des „Verbandes der Feuerwehren der Europäischen Union“ nur in der englischen Übersetzung zur Verfügung stehen wird.

Ergänzend übermitteln wir Ihnen den Aufnahmeantrag für die Mitgliedschaft, den Sie uns bitte im Original bis spätestens zur Gründungsveranstaltung zur Verfügung stellen.

To

- the presidents of the fire service associations of the EU member states and

- the members of the presidium of the German Fire Services Association

Ladies and Gentlemen,

as already announced in our e-mail of 6th February 2025, we would like to invite you today to the 3rd European Summit of Firefighters „ESF112“ on 21st May 2025 in Berlin. Please note the attached invitation.

We would also be delighted to welcome you to this year's Berlin Evening of the German Fire Services. An official invitation will follow from 25th March 2025 after the participants have been registered by name.

If you have not already done so, please use the attached Excel list for the organisational preparation and confirmation of participation of max. 3 persons per association and send the contact details by 2nd April 2025 at the latest to wabnitz@dfv.org.

If EU parliamentarians would also like to take part in the founding event, please let us know

We enclose the agenda for your further planning. Please also note our hotel recommendations.

We would like to thank you for your comments on the draft statutes. We are working on the revised version which will be send as soon as possible. We ask for your understanding that the draft statutes of the „Association of Fire Brigades of the European Union“ will only be available in German with English translation.

In addition, we will send you the application form for membership, which you should send to us in the original by the founding event at the latest.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in Berlin. We look forward to meeting you again in Berlin.

Aus Berlin grüßt Sie freundlich
Rudolf Römer
Bundesgeschäftsführer

Deutscher Feuerwehrverband e.V.
Reinhardtstr. 25
10117 Berlin

Telefon +49 30 2888488 20
Telefax +49 30 2888488 09
Mobil +49 171 8387949

roemer@dfv.org